



GEMEINDE HEIMSCHUH

Mitglied des Naturparkes „Südsteiermark“
8451 Heimschuh, Heimschuhstraße 32
Tel. 03452/82748 Fax. Durchwahl 4
E-Mail: gde@heimschuh.gv.at Internet: www.heimschuh.at



Amtliche Mitteilung!

An einen Haushalt! Zugestellt durch  **Post.at**

Digitaler Leitungskataster für Kanal und Wasser Vermessungsarbeiten in der Gemeinde

Im Rahmen des vom Bund und Land Steiermark geförderten Projektes **DIGITALER LEITUNGSKATASTER** soll ein geografisches Informationssystem für die gesamte Leitungsinfrastruktur (Abwasserent- und Trinkwasserversorgung) in der Gemeinde erstellt werden.

Ziel dieses Informationssystems ist es, alle relevanten, raumbezogenen Daten bei Bedarf für unsere Bürger sofort zur Verfügung zu haben. Wesentliche Grundlagen sind mit der digitalen Katastralmappe (DKM), dem Grundbuch, sowie der Flächenwidmung bereits vorhanden.

Als nächster Schritt wird nun die Erfassung sämtlicher Basisdaten für den Leitungskataster durchgeführt, wobei alle in der Natur sichtbaren Elemente wie Gebäude, Straßen, Mauern, Zäune etc. sowie alle Leitungsobjekte exakt lage- und höhenmäßig eingemessen werden.

Die Vermessungsarbeiten werden ab Mai 2021 von der Firma GISquadrat GmbH durchgeführt. Dabei ist es notwendig, dass für die Einmessung der Gebäude und Leitungsobjekte auch Privatgrundstücke kurzzeitig betreten werden müssen. Die wegen der Corona-Pandemie gesetzlich vorgeschriebenen Maßnahmen werden selbstverständlich eingehalten.

Wir ersuchen alle Grundeigentümer um Ihr Verständnis und bitten, wenn möglich alle nicht sichtbaren/verstellten Hausanschlussobjekte wie Wasserschieber und Kanalschächte freizulegen und zu kennzeichnen.

Damit setzt die Gemeinde einen weiteren wichtigen Schritt, um zukünftig ihre Aufgaben noch effizienter und bürgernäher erledigen zu können.

Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass es sich bei der Erhebung um keine behördliche Überprüfung handelt und die erfassten Daten ausschließlich dem Geoinformationssystem der Gemeinde dienen.

Vielen Dank für die Unterstützung dieses Vorhabens!

Mit freundlichen Grüßen
Bürgermeister



Alfred Lenz